

# *Califica canciller de Arabia Saudita de positivas las relaciones con Cuba*

---



La Habana, 15 agosto (RHC)- El ministro de Relaciones Exteriores de Arabia Saudita, Adel Al-Jubeir, se reunió este lunes con el embajador de Cuba en su país, Enrique Enriquez, en un encuentro en el que destacó el positivo nivel de las relaciones bilaterales.

En el intercambio, en la sede de la Cancillería en Riad, pidió Adel Al-Jubeir trasladar un saludo a su homólogo cubano, Bruno Rodríguez, y coincidió con el diplomático de la nación caribeña en la voluntad de los dos gobiernos de continuar avanzando en la cooperación mutua, y de fortalecer los nexos.

Como parte de la agenda de Enrique Enriquez en Arabia Saudita se reunió anteriormente con el secretario general del Consejo de Cooperación para los estados árabes del Golfo Pérsico, Abdul Latif bin Rashed Al Zayani.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/102816-califica-canciller-de-arabia-saudita-de-positivas-las-relaciones-con-cuba>



**Radio Habana Cuba**